

Montag, 24. Juni 2024, Starnberger Merkur / Lokalteil

NAMEN & NACHRICHTEN



Freude über die Finanzspritze (v.l.): Paul Friedrich, Britta Hundesrügge, Leni, Willi Boneberger und Jugendleiter Wolfgang Klaas. © FDP-Kreisverband

Herzbrezn-Erlös für Jugendfußball

Gilching – Die Jugendfußball-Abteilung des **TSV Gilching-Argelsried** ist eine der größten Jugendfußball-Abteilungen im Landkreis. Sie erhält heuer den Erlös des Herzbrezn-Verkaufs, den die Familienbäckerei **Willi Boneberger** seit mehr als zehn Jahren im Rahmen der Woche der Sympathie ermöglicht. „Die **Kreis-FDP** will sich nicht nur politisch für junge Menschen einsetzen, sondern auch durch konkrete Aktionen helfen“, sagt Kreisvorsitzender **Paul Friedrich**. 500 Euro kamen bei dem Verkauf zusammen. Für das Geld hat Jugendleiter **WolfgangKlaas** schon eine Verwendung. „Wir organisieren Camps für junge Spielerinnen und Spieler und brauchen immer Geld für Ausrüstung und Spielbetrieb.“ Dass auch die Mädchen ein eigenes Team haben, freute FDP-Kreisvorsitzende **Britta Hundesrügge**.

MM